



Marcelo Ebrard calificó de “muy positiva ” la Reforma Electoral y aseguró que seguirá siendo autónoma



El [Secretario de Relaciones Internacionales, Marcelo Ebrard](#), calificó a la Reforma Electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador como una propuesta que tiene aspectos “muy positivos”. De acuerdo con el canciller la nueva Reforma **no pretende eliminar al Instituto Nacional Electoral (INE) como lo ha hecho saber los distintos debates y controversias de la opinión pública y sobre todo la de la oposición.**

El secretario Ebrard ha apoyado la iniciativa del mandatario tabasqueño desde un inicio y ha señalado que la nueva Reforma es algo que la gente quiere: “es lo que a la ciudadanía le gustaría: tener menos diputados y senadores, menos gasto y tener un instituto en donde sí haya una autonomía plena”, recalcó el canciller.

Durante la [transmisión de su programa DiChelo](#), el secretario de Relaciones habló sobre los distintos puntos que la Reforma Electoral pretende hacer al INE si es aprobada por mayoría. Recalcó **que el órgano electoral no desaparecerá** y que, a diferencia de lo que se ha dicho de la Reforma, sólo se le agregará una función más sobre las consultas pasando de ser Instinto Nacional Electoral a Instituto Nacional Electoral y de Consultas (INEC).

[Marcelo Ebrard calificó de “muy positiva ” la Reforma Electoral y aseguró que seguirá siendo autónoma - Infobae](#)